



MUKOMUKO

KAMIS, 08 DESEMBER 2022

SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Dua Dugaan Korupsi, RSUD Diminta Berubah

MUKOMUKO - Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Mukomuko tengah menjadi perhatian penuh penegak hukum. Tidak tanggung-tanggung, ada dua dugaan kasus korupsi di RSUD sedang diusut Kejaksaan Negeri Mukomuko.

Bahkan satu diantaranya baru saja dinaikkan statusnya menjadi penyidikan. Yakni dugaan korupsi atas terjadinya utang belasan miliaran rupiah di RSUD Mukomuko. Satu lagi masih penyelidikan, dugaan korupsi pada proyek pembangunan gedung rawat inap VIP yang hasil akhirnya dinyatakan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) gagal konstruksi atau total loss.

Merespon beratnya permasalahan yang dihadapi manajemen RSUD Mukomuko. Bupati Mukomuko H. Sapuan, SE, MM, Ak, CA, CPA meminta jajaran manajemen segera beradaptasi. Kemudian melakukan perubahan dalam upaya peningkatan pelayanan kepada masyarakat.

"Semua pihak di RSUD Mukomuko harus mau beradaptasi untuk melakukan perubahan. Memperbaiki segala sesuatunya ke arah yang lebih baik, terutama pelayanan ke masyarakat," ujar Bupati di hadapan direktur dan jajaran pejabat RSUD Mukomuko, kemarin (7/12).

Bupati menganalogikan

pelayanan tak akan menjadi lebih baik meskipun sudah bermimpi tinggi jika jajaran manajemen di RSUD Mukomuko enggan berinovasi. Mesti memiliki komitmen yang kuat mewujudkan perubahan yang lebih baik. "Manajemen RSUD harus bekerja maksimal. Memperbaiki apa yang masih kurang untuk menjadi jauh lebih baik lagi," sampainya.

Apalagi sekarang ini menurut Bupati RSUD Mukomuko tengah berjuang mendapatkan predikat rumah sakit paripurna bintang lima dari Tim Akreditasi Rumah Sakit. Tim telah turun tiga hari lalu ke Mukomuko.

"Setelah dilihat tim akreditasi, manajemen harus improve kembali. Sehingga apa yang menjadi keputusan dapat terwujud sesuai yang diharapkan. Bisa mencapai nilai yang menjadi target, nilai maksimum yang kita harapkan," ucapnya.

Apalagi predikat itu sangat penting artinya untuk peningkatan kualitas layanan dan kemajuan RSUD Mukomuko. Yang jika berhasil dicapai, dampaknya juga dapat dirasakan langsung masyarakat. Karena sejumlah penyakit, penanganan lebih lanjut bisa dilaksanakan langsung di RSUD Mukomuko. "Semua yang kita lakukan ini untuk mendukung kemajuan Rumah Sakit kita," demikian Bupati. (hue)